



**An die Mitglieder
des Deutsch-Israelischen Freundeskreises
im Stadt- und Landkreis Karlsruhe e.V.**

Karlsruhe, 21.01.2020

Liebe Mitglieder des Freundeskreises,
sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie, Ihre Freunde und Bekannten zu einer hochinteressanten Veranstaltung des Deutsch-Israelischen Freundeskreises im Stadt- und Landkreis Karlsruhe e.V. einladen zu dürfen.
Am

**Dienstag, 18.02.2020, 19.00 Uhr
im Foyer des Landratsamtes Karlsruhe**

spricht unsere Referentin, Frau Annette Schavan über die Wissenschaftsbeziehungen Deutschland- Israel:

„Wissenschaft als Diplomatie des Vertrauens“

Annette Schavan wurde 1955 in Jüchen, Kreis Neuss, geboren und wuchs in einer katholischen Familie auf. Mit 18 Jahren trat sie in die CDU ein, später studierte sie katholische Theologie, Philosophie und Erziehungswissenschaft. Von 1980 bis 1987 war sie



Referentin der Bischöflichen Studienförderung Cusanuswerk, General-vikariat des Bistums Aachen und stieg 1991 als dessen Leiterin auf, bis sie 1995 als Kultusministerin in Baden-Württemberg vereidigt wurde. Seit 1998 war sie stellvertretende Vorsitzende der CDU Deutschlands. In den Jahren 1995 bis 2005 agierte Schavan als Ministerin für Kultus, Jugend und Sport in Baden-Württemberg, ab 2005 Bundesministerin für Bildung und Forschung – bis sie acht Jahre später, 2013, aufgrund einer Plagiatsaffäre zurücktrat. Schavan ging im Juli 2014 nach Rom, sie wurde Botschafterin der Bundesrepublik Deutschland beim Heiligen Stuhl. Am 30. Juni 2018 endete ihre Amtszeit.

Neben zahlreichen Gastprofessuren, Ehrungen, Auszeichnungen und Ehrendoktorwürden, wie die der Hebräischen Universität Jerusalem 2011, hat Schavan auch viele Veröffentlichungen über Bildung und Erziehung, z.B. „Schule der Zukunft. Bildungsperspektiven für das 21. Jahrhundert“ herausgegeben.

(Bildnachweis:
Ersteller: Laurence Chaperon
Urheber: Stiftung EVZ)

Wir freuen uns darauf, Sie und Ihre Bekannten wieder zahlreich bei uns begrüßen zu dürfen. Im Anschluss haben Sie Gelegenheit, Ihre Fragen an die Referentin zu stellen.

mit freundlichen Grüßen

Jenny Herb

Hinweis: Kinemathek Kaiserpassage am Donnerstag 13. Februar 2020 Get – „Der Prozess der Viviane Amsalem“ (Scheidungs-drama im orthodoxen Milieu) mit anschließender Aussprache

Bitte besuchen Sie uns auch im Internet unter:

<http://www.difkarlsruhe.org>

Die Veranstaltung ist im Foyer des Landratsamtes Karlsruhe, Beiertheimer Allee 2, 76137 Karlsruhe

Straßenbahnhaltestelle:

Ettlinger Tor

Kostenlose Parkmöglichkeit:

in der Tiefgarage des Landratsamtsgebäudes

Öffnung:

eine halbe Stunde vor Beginn

Erster Vorsitzender: Bernd Morlock privat ☎ 07251 / 87848, Bernd.Morlock@web.de

Geschäftsstelle des DIFK: Jenny.herb@landratsamt-karlsruhe.de, Landratsamt Karlsruhe, Beiertheimer Allee 2, 76137 Karlsruhe, ☎ 0721/ 936-59 160, Fax: 0721/936 59161

Sparkasse Karlsruhe Ettlingen, IBAN: DE:93 6605 0101 0070 017751 **BIC:** KARSDE66XXX